
L’Espérance 

Méditation du premier thème Relais Lumière Espérance 

 

L’épreuve nous met brutalement en face de la réalité : Dieu semble absent. 

Et pourtant il est là. La preuve : nous le prions. Si Dieu n’était pas là, nous ne le 

prierions pas. C’est sa présence qui nous invite à prier. 

Nous prions, dans l’espoir qu’il nous écoute. Nous prions dans l’espérance d’être 

exaucé.  

Dieu est là… Et pas là. Force est constater qu’il y a une certaine distance entre lui et 

nous. S’il n’y avait aucune distance, nous verrions Dieu, et l’exaucement de nos 

prières serait immédiat. Il y a donc une distance, et la vie spirituelle – qui demande 

du temps – consiste à réduire cette distance.  

C’est là que Jésus intervient. Saint Paul dit dans sa lettre aux Colossiens (chapitre 1) 

« Jésus est l’Espérance de la Gloire » ; 

Quand nous prions pour notre proche en souffrance, quand nous sommes dans 

l’espérance d’être exaucé, nous sommes donc en Jésus.  

La Gloire, c’est Dieu, le Père. Jésus est « l’Espérance de la Gloire ». Avec Jésus, Dieu 

le Père est là… et pas là.  

Par le baptême, nous sommes entrés en Jésus, nous sommes entrés dans 

l’Espérance de la Gloire.  

Jésus nous a ouvert les portes d’accès au Père, il nous a ouvert le chemin. A nous de 

cheminer, pour sa Gloire et le salut de ce monde, et le salut de nos proches en 

souffrance. 

Et si par moment nous nous sentons faibles, il ne faut pas oublier le soutien de nos 

frères et sœurs en Christ.  

Comme me le disait une grand’mère : « moi et mes amies, nous n’avons chacune 

qu’une petite foi, mais quand nous nous unissons pour prier, cela fait une plus 

grande foi ». 

Ne perdons pas courage et unissons-nous dans « l’Espérance de la Gloire ». 
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